



Ein Wort zu viel

In die Sätze hat sich immer ein Wort eingeschlichen, was nicht in den Satz passt. Kreuze das falsche Wort an.

Leni hat Bauchschmerzen

Als Leni spät am **zum** Abend ins Bett geht, schläft sie einfach nicht ein. Im Bauch grummelt es gewaltig und Leni krümmt sich **seid** vor Schmerzen im Bett. Sie weiß gar nicht **noch** wie ihr geschieht. Heute Abend **Monat** gab es ihr Lieblingsessen: Pfannkuchen mit Apfelmus von Oma Lieselott. Leni war mit einem so großen Hunger nach Hause gekommen, dass sie **sei** mindestens zwanzig Pfannkuchen aß. „Habe ich zu viele Pfannkuchen gegessen?“, sagt Leni weinerlich zu sich selbst. „Das war eine **meins** dumme Idee!“ Leni **stetig** steht auf und schlurft in die Küche. Sie will sich eine Wärmflasche machen **mutig**. Auf dem Flur trifft **trotzig** sie Oma Lieselott. „Leni, warum schläfst du **deins** noch nicht?“, fragt Oma Lieselott überrascht. „Ich habe zu viele Pfannkuchen gegessen und nun lässt mein Bauch mich **malen** nicht einschlafen“, klagt Leni. „Oh, arme **artig** Leni! Gehe schnell zurück ins **sein** Bett. Ich bringe dir einen heißen Kakao und eine **zwei** Wärmflasche“, verspricht Oma Lieselott. Leni geht zurück in ihr Zimmer und kuschelt **klug** sich unter die dicke Decke. Kurz darauf kommt Oma Lieselott und bringt **biegen** Leni einen Kakao und eine Wärmflasche. Sie setzt sich zu Leni ans Bett und liest **lügen** ihr aus ihrem Lieblingsbuch „Die Abenteuer der Büchermaus“ vor. Wenig später schläft **schlau** Leni ohne Bauchschmerzen ein.